

• Es estudiante del Instituto Superior de Artes ubicado en Heredia

JOVEN PIANISTA DE 14 AÑOS GANA SEGUNDO LUGAR EN ESTADOS UNIDOS

• Tendrá presentación el próximo 6 de octubre

EFREN LÓPEZ MADRIGAL

elopez@prensalibre.co.cr

Foto: Francisco Guanchez

Basta con escuchar el piano para sentirse feliz y practicar por varias horas para que le cambie el día, esos son los sentimientos que provoca este instrumento en la joven Inés Guanchez, quien es la ganadora del segundo lugar en el 32° concurso Annual Ithaca International Piano 2011, que se realizó en Ithaca New York.

Guanchez es alumna del plan intensivo de entrenamiento pianístico de la Universidad Nacional (UNA) y del Instituto Superior de Artes ubicado en Heredia.

“Me siento demasiado contenta con el premio y se vio el sacrificio que hago todos los días con el piano. Este instrumento me apasiona más que cualquier cosa, por lo que participar en conciertos y concursos me hace feliz”, confesó la pianista.

Esta joven amante del piano y la natación sabe que todo se logra con sacrificio, por eso dedica horas de estudio a las materias del colegio, pero también se sienta a estudiar cada una de las obras que interpreta en sus conciertos. Guanchez comentó que antes



Inés Guanchez dedica gran parte de su tiempo a la práctica del piano.

de cada presentación se siente muy nerviosa, pero que ese sentimiento le ayuda a tener mayor concentración y realizar un buen espectáculo.

PRESENTACIÓN

Esta talentosa joven tendrá una presentación el próximo 6 de octubre en el salón de exrectores de la Universidad Nacional, donde interpretará

piezas como Shostakóvich Preludio y Fuga Nr. 22, S. Moniuszko Polonesa en Re menor y S. Rachmaninoff Op. 39 Estudio Nr. 9 en Re Mayor, que según ella le exigen mucho esfuerzo al momento de interpretar.

Esta adolescente se ha presentado en el teatro Carnegie Hall en Nueva York, en el auditorio del Conservatorio Nacional de Música de Pa-

namá en Ciudad de Panamá, en el auditorio del Ministerio de Cultura y Juventud, en San José, Costa Rica, y en la sala Richter, Instituto Superior de Artes de Costa Rica.

Su padre, Francisco Guanchez, se siente orgulloso y espera que su hija llegue más alto, porque es una niña que dedica tiempo a lo que más le gusta y siempre obtiene los mejores resultados.